

Ein Traum wird wahr

Ein Zwilling kommt selten allein

Von LadyShihoin

Prolog: Die Reise beginnt

Ein lautes Ding-Dong ertönte und kündigte das Ende der Schule an. Freudig stürzten viele Schüler heraus und waren in Gedanken schon zu Hause. Ebenso gingen zwei Mädchen nach Hause. Die Eine hatte blonde Haare, die ihr bis zu den Schultern reichten, graue Augen und eine schlanke Figur. Die Andere hatte ebenfalls graue Augen, war sehr schlank, diesmal aber waren es braune Haare, auch schulterlang.

Man sah es ihnen zwar nicht an, aber sie waren zweieiige Zwillinge. Sie waren beide 15, sehr intelligent und absolute Naruto-Fans. Viele aus ihrer Klasse machten sich deswegen über sie lustig, aber das störte sie nicht weiter. Das braunhaarige Mädchen fragte ihre Schwester: „Kommt heute eigentlich Naruto, Carina?“ Die Blondhaarige, deren Name Carina lautete nickte: „Ja, heute kommt die Folge, wo Kakashi von Itachi gefoltert wird. Meine Lieblingsfolge. Hast du das etwa schon vergessen, Lisa?“

Lisa schüttelte den Kopf: „Du bist echt doof. Jede Folge, wo Itachi aufkreuzt, ist doch deine Lieblingsfolge. Hab ich recht?“ Carina wurde rot, blieb aber stumm. Lisa lachte kurz auf. Die zwei Mädchen saßen gerade im Bus und waren auf dem Weg zu dem Haus ihrer Eltern. Carina sagte: „ Gut ich gebe ja zu, dass ich Itachi gerne habe, vielleicht auch ein bisschen zu gerne. Aber Lisa, wir wissen doch beide ganz genau, dass du diese Folge nur nicht leiden kannst, weil dein geliebter Kakashi fast drauf geht, oder irre ich mich etwa?“ Nun wurde Lisa rot, nickte aber auch. Nach ein paar weiteren Minuten waren sie endlich zu Hause angekommen und aßen zu Mittag.

Ihre Eltern waren momentan auf einer Geschäftsreise, weswegen sie allein waren. Das hatte natürlich seine Vorteile. Keine blöden Anspielungen auf Naruto. Ihre Eltern fanden Naruto einfach nur –und das ist jetzt noch nett ausgedrückt- Scheiße. Dauernd sagten sie das und das nervte Carina und Lisa ziemlich. In solchen Momenten würden sie gerne Sharingan oder Byakugan besitzen, um ihre Eltern umzubringen. Das war aber leider nur ein Traum, zwar ihr größter Wunsch, aber dennoch ein Traum. Schweigend schlangen sie ihr Mittagessen hinunter und machten sich danach an die Hausaufgaben.

Lisa seufzte und Carina starrte sie an. Lisa sah ihren fragenden Blick und sagte: „Ich musste nur gerade an die Lernstandserhebungen denken, die wir in den nächsten Tagen schreiben. Da bekomme ich Kopfschmerzen, wenn ich mir die Noten vorstelle.“

Carina antwortete mit einem Nicken. Sie waren zwar die besten Schüler aus der Klasse und hatten einen Notendurchschnitt von 1.5, aber nervös waren sie trotzdem vor jeder Arbeit. So waren die zwei Schwestern nun einmal.

Carina legte nach einiger Zeit den Füller beiseite und fragte: „Wollen wir an den Computer und FF's lesen?“ Lisa begann zu grinsen und folgte Carina nach oben, in ihr Zimmer. Das Lesen von FF's war ihre Lieblingsbeschäftigung. Natürlich hassten ihre Eltern das auch, aber was konnten sie schon gegen die Sucht von Naruto ausrichten? Ganz genau: Gar nichts!!

Lisa klickte sich durch das Internet und suchte nach neuen Kapiteln. Carina saß an ihrem eigenen PC und tat dasselbe. Plötzlich passierte etwas Merkwürdiges. Beide Rechner fingen synchron an zu leuchten und eine neue Seite wurde geöffnet. Lisa las laut vor: **„Bist du ein Fan von Naruto und lebst du dafür?“** Carina und sie nickten und klickten auf den Ja-Button. **„Würden sie alles für Naruto tun, auch wenn sie ihr Leben dafür aufs Spiel setzen müssten?“**

Carina und Lisa schluckten, doch dann klickten sie abermals auf Ja. Nun veränderte sich abermals der Bildschirm. Er wurde schwarz und zuerst dachten sie, er wäre abgestürzt. Doch sie wurden schnell vom Gegenteil überzeugt, als eine blaue Spirale aus dem PC auf sie zurastete und sie erfasste. Beide schrieten vor Schreck und Überraschung auf, doch es war zu spät. Um sie herum drehte sich alles und sie wurden, so bescheuert sich das jetzt auch anhören mag, in ihre Computer gezogen. Einige Zeit flogen die Zwei nur durch die Spirale, bis sie sich auflöste und sie einen Wald unter sich sahen. Carina und Lisa konnten noch nicht einmal mehr schreien, bevor sie hart auf dem Waldboden aufkamen. Dann wurde alles um sie herum schwarz.

Ich hoffe, diese FF gefällt euch genauso wie "Verbindung zwischen uns". Viel Spaß beim lesen, eure wild-uchiha.